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« Bonjour à tous. Au vu des innombrables questions qui me sont posées en privé et 
auxquelles je ne peux répondre faute de temps concernant les récentes opérations de 
division au sein de la divulgation française, je tiens à vous apporter les précisions 
suivantes : En tant que représentante de la Directive Première et parallèlement à mon 
combat pour exposer la vérité, je ne ferai aucune déclaration publique, ce qui serait 
tomber aussi bas que les diffamateurs centrés sur l'ego. En revanche, je me tiens à 
votre disposition pour répondre publiquement à toutes vos questions, ici sur ma chaîne 
Telegram ou durant mes webinaires. Nous avons fait tout notre possible pour essayer 
de protéger l'unité de la divulgation, mais au vu des proportions prises par les 
mensonges et les diffamations, il est temps de rétablir la vérité. La fin du Kali Yuga 
marque l'effondrement de tout ce qui a été fondé sur le mensonge, l'égoïsme et 
l'illusion. Nous sommes confrontés à une grande manipulation utilisant les drames et les 
sentiments. Le silence, qui était protecteur au départ, est maintenant devenu divisif. 
Cela me fait de la peine. Je ne peux donc demeurer davantage silencieuse et me tiens 
à présent à votre disposition, car je suis revenue sur cette planète pour exposer les 
mensonges sans détour. » 
 

Questions et réponses en français et en anglais (traduites) 
du 11 février au 13 février 2025 
Source : https://t.me/ElenaDanaanOfficialChat 
 
Question : 
Cher @Ninmah777, l'un de tes contacts a-t-il confirmé la présence d'une arche spatiale 
sous Sedona ? 
 
 



Réponse d’Elena Danaan : 
Non 
 
Question : 
Chère Elena, lorsque je t’ai demandé si tu avais eu des confirmations de tes contacts « 
en haut » au sujet de « l'arche » de Sedona et que tu as répondu « non », puis-je te 
demander s'il n'y a pas non plus d'arche sous Nazca (Pérou) ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
[Nom] Mes contacts extraterrestres ne m'ont pas informé de la présence d'une arche à 
ces endroits. 
 
Question : 
Tu as souvent mentionné que la bilocation PHYSIQUE n'est pas possible. Cela signifie-
t-il que ceux qui affirment avoir vécu de tels phénomènes impossibles sont compromis 
dans d'autres éléments de leur divulgation d'informations ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Je crois que c'est possible. 
 
Question : 
Existe-t-il des détails spécifiques concernant d'éventuelles informations compromises 
provenant de ces personnes dont les Terrahu devraient être informés dans l'intérêt de la 
vérité ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Oui. 
 
Question : 
Lors d'une de ses dernières transmissions, Thor Han Eredyon a mentionné ce qui suit : 
 
« De nos jours, beaucoup de gens sont pris dans le mensonge parce qu'ils veulent être 
populaires et que leur gagne-pain dépend de leur popularité. Ces personnes se sont 
enfermées dans un cercle vicieux et mentent pour attirer l'attention. Méfiez-vous de 
ceux qui prétendent être meilleurs que les autres, être uniques, se qualifier par des 
superlatifs, prétendre sauver la vie de tout le monde ou aller dans tous les endroits 
importants. Et quand la logique et la science ne peuvent le justifier, ils inventent des 
mondes parallèles avec des lois physiques parallèles ». 
 



S'adressait-il spécifiquement aux personnes de la communauté française que tu 
mentionnes ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Oui, il l'était particulièrement, bien que cela ait également abordé une question plus 
générale. 
 
Question : 
Pourrais-tu nous en dire plus sans te mettre dans une position délicate ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Je ne peux que répondre à des questions. 
 
Question : 
Quelles sont, selon toi, leurs motivations pour attaquer publiquement tes informations et 
ton rôle dans la réalisation d'un véritable survol du GSIC par les vaisseaux TR3B de 
GFW et de l'Alliance Terrienne en 2024 : la jalousie ? L'envie ? Autre chose ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Une revanche sur le non-renouvellement de leur contrat de conférencier pour le futur 
GSIC. Ils ont avoué à une connaissance commune digne de confiance qu'ils étaient 
derrière les attaques de Kevin Luengo et qu'ils lui avaient fourni du matériel confidentiel 
et privé à mon sujet. 
 
Question : 
Merci beaucoup chère Elena pour toutes ces précisions ! 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Mon devoir (et non mon plaisir) 
 
Question : 
Elena peux-tu nous dire si c'est JC qui a activé l'arche en Antarctique ? Lors de votre 
visite avec Thor Han 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Non, comme je l'ai décrit dans mon livre The Seeders ("Les Ensemenceurs" a paraitre 
en français incessamment sous peu par Belight!), toutes les arches furent activées en 
Octobre 2021, lorsque la flotte de la Confédération Intergalactique arriva dans notre 
système solaire. 
 



 
Question : 
Très chère Elena, vous avez parlé à maintes reprises de la substance noire qui se 
nourrit des émotions négatives jusqu'à ce que nous décidions de nous désengager de 
la négativité et qu'elle se désagrège et meure. Je pense que tous ces spécialistes de la 
désinformation et de la division sont fortement compromis et peuvent ou non savoir le 
rôle qu'ils jouent pour maintenir les émotions à un bas niveau, alimentant ainsi la 
substance noire. Est-ce un résumé exact ? Et j'ajouterais qu'ils n'ont peut-être pas fait 
leur travail de l'ombre pour se connaître au niveau de l'âme afin de discerner quel est 
leur rôle dans cette substance. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
En fait, le fait que je n'ai pas pu en parler pendant tout ce temps, c'est aussi que j'avais 
l'impression d'être prise dans une glu invisible et collante. Chaque fois que je me battais 
pour échapper à leurs drames, je sentais cette chose coller à moi, venant d'eux. C'était 
très désagréable. Jusqu'à ce que « là-haut » m'aide à le couper en me disant que tant 
que je conserverais des sentiments de colère dus à leur trahison, cette substance 
resterait collée à moi. Je suis donc entré dans la fréquence de la compassion et cela l'a 
détruit instantanément. C'est pourquoi je me sens libre de parler maintenant, en toute 
sérénité, depuis un endroit élevé. 
 
Question : 
Elena penses-tu que justement la black goo peut faire voir tout et n'importe quoi lors de 
séances d'hypnose, ou de rêve, ou voyage astraux ? Car puisqu'il n'y a pas d'Arche à 
Sedona ni sous Nazca, comment se fait-il que JC ait vu et ressenti ce qu'il a ressenti 
dans ces soit disant Arches ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Tout a fait [nom. 
 
Question : 
Ok. Et est-ce qu'il a pu interagir avec cette arche ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
C'est Thor Han qui a activé la technologie dans la pièce ou il y avait les corps en stase. 
Vous pourrez le lire dans The Seeders. Thor Han est un Altean, il est un Seeders, il a la 
bonne fréquence pour cette technologie. 
 
 
 



Question : 
Chère Elena, vengeance suite au non renouvellement du contrat GSIC. Quelle était la 
cause de ce non renouvellement... un lien avec le Japon ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Ce qui s'est passé à Tokyo est une autre histoire impliquant une demande financière qui 
a été refusée par l'organisatrice, et une vengeance contre l'organisatrice qui s'en est 
suivie et a causé beaucoup de tort à la communauté japonaise de la divulgation. Cette 
histoire n'est pas liée au GSIC. 
 
Question : 
Chère Elena il a souvent été question du Soleil Central de notre Univers ... Était-ce 
aussi de l'ordre de la tromperie ?  
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Source ? 
 
Question : 
David Rousseau et plus en amont le Soleil Noir chez certains ''Initiés''... 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Le Soleil Noir est l'emblème de la société Ultima Thule, liée aux Nazis et a la Dark 
Fleet. 
 
Question : 
Merci Elena grand décapage...et le Soleil Central tromperie? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Sauf si cela réfère a la singularité-Créateur Source, sinon ce n'est certainement pas une 
étoile. A mon avis c'est du pipeau. 
 
Question : 
Il a été mentionné dans le passé par un de ces membres francophones de la 
divulgation que la vierge biblique était Maria Orsic ou quelque chose du genre. Est-ce 
que cela a du sens? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Aucun. Ridicule. 
 
 



Question : 
Comme je le disais en français plus haut, JCM a avoué à une source sûre qu'il était à 
l'origine de la diffamation de son « meilleur ami » pour le Denver Flyover, en dépit du 
non-renouvellement de son contrat pour le futur GSIC. En effet, les attaques soudaines 
de Kevin Luengo ont eu lieu seulement 4 jours après l'annonce du non-renouvellement 
de leurs contrats. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Vous ne savez pas à quel point il était difficile de tout garder pour soi...Les gens sont 
émotifs avec eux, parce qu'ils se serrent dans les bras et pleurent sur scène. Oui, ce 
qu'ils ont vécu a dû être difficile... Mais nous ne devrions pas utiliser cela pour adoucir 
les gens. 
 
Commentaire de la vidéographe et assistante d’Elena Danaan (StefZak) : 
Nous étions très tristes, car nous les aimions beaucoup, sincèrement... 
Oui, nous étions comme une famille... Et ils l'ont brisée... 
Mais tu es libre de les aimer à nouveau, tout le monde est libre 
 
Question : 
Mais pourquoi ? Sait-on ce qui est reproché à Elena ? 
 
Réponse de la vidéographe et assistante d’Elena Danaan (StefZak) : 
Ils pensent que c'est à cause d'Elena qu'ils ne font plus partie du GSIC... Mais Dani est 
une grande fille, et c'est elle qui décide. Elena n'est qu'une intervenante. 
 
Question : 
Elena, est-ce que la personne que David, Mélanie et Jean-Charles accusaient de haute 
trahison et de MK Ultra était toi ? Car c'est vraiment ce que j'ai ressenti puissamment 
aussi. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Oui, puis ils ont été sommés, par une bonne personne, de ne pas aller de l'avant avec 
cette diffamation. au dernier moment, le contenu fut modifié. 
 
Question : 
Ils sont allés trop loin en faisant cela... C'est de la diffamation 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
D'autant plus que JC a confirmé qu'il avait rencontré Thor Han... 
Et il est allé sur l'Excelsior... 



 
Commentaire de Corinne Huet traductrice officielle des vidéos d’Elena Danaan en 
français : 
Et bien maintenant on sait pourquoi le revirement. Oui c’est logique, c’est en octobre 
que Kevin Luengo a commencé à remettre en cause les infos d’Elena Danaan. 
 
Parfois si Elena ne parle pas, ou bien n’a pas parlé pendant ce déferlement et remise 
en cause de tout ce qu’elle publie depuis 2020, c’est qu’elle voit, entend et se prend 
dans la figure tout ce qui vient d’être mis en lumière. 
 
Mais quelle horreur ! Et passer pour des victimes. J’avais confiance en eux. 
 
Donc oui, dans la loi française et le plan anti cyberharcèlement , la première chose à 
effectuer est de bloquer les personnes pour ne plus avoir d’interaction ni le harceleur de 
« prises », d’hameçonnage. 
 
Donc ceux qui disent qu’elle bloque par dédain ou parce qu’elle saurait qu’elle a tort ! 
Vous voyez maintenant pourquoi ! L’envers du décor ! 
 
Est ce que vous pouvez ressentir ce qu’elle a gardé pendant des mois ? 
 
En étant toujours droite dans son rôle d’information, produire des sujets pour les 
webinaires, avec le sourire, continuer à recevoir des informations de ses contacts ou d’y 
aller physiquement (elle) et produire les star nation News chaque semaine, avec le 
sourire et le cœur à l’ouvrage (le courage), à écrire les livres et traduire ses versions 
anglaises en plusieurs langues, en se mettant de côté (niveau sommeil et repas, dit 
pendant notre échange publié le 6 décembre dernier) d’ailleurs m, toujours dispo pour 
des interviews et faire ce qu’elle a accepté de faire. La porte parole des Terriens, être 
intermédiaire entre les organisations qui aident à notre libération, durement depuis des 
décennies et l’alliance terrestre. 
 
Sans jamais se plaindre, ne jamais avoir le droit de faire ou dire une erreur, sinon tout le 
monde lui saute sur le dos ! 
 
Je suis soulagée que nous ayons sa version, de lever le voile sur ce qui se passe de la 
part de certains en coulisses. 
 
Et toujours sans faillir 



Si tout le monde avait lu ses livres, vu ses webinaires et vu ses vidéos, pour apprendre 
à la connaître davantage, savait que ses contacts existent RÉELLEMENT, il n’y aurait 
jamais eu ces méchancetés, cette nuisance. 
 
Ils sont prêts la haut. Ils vont venir. Ils se montrent de plus en plus dans le ciel. Et 
quand ils seront là, beaucoup regarderont le sol de confusion. 
 
Soyons dignes ou excusons nous devant eux, en admettant ses erreurs pour sauver un 
peu sa face, remonter ses fréquences et son niveau de conscience  
 
Merci Elena, tu sais que je t’apprécie et j’apprécie œuvrer à tes côtés  
De Stef et de Barbara  
 
L’amour et la lumière gagnent toujours ! Ce sont nos armures invincibles et qui unissent  

 ᤻᤹᤺ ฺุู 
 
Question : 
Elena sais-tu par tes contacts si JC, David et Mélanie ont suivi un programme MK ultra 
? Ou alors connais-tu la planète Ultima Thule ? Existe-t-elle quelque part dans la 
galaxie ou dans un autre univers ? 
 
Réponse Elena Danaan : 
Concernant une planète Ultima située autour de l'étoile nommée sur Terre Antarès, je 
n'ai pas eu encore cette information à travers mon projet Encyclopedia Galactica, étant 
donné qu'Antares est dans la constellation du Scorpion (et non pas du Centaure comme 
il le prétend), et je ne suis qu'à la lettre C.  
Concernant ce que Thor Han sait sur les programmes négatifs dans lesquels ils furent 
enlevés… C’est assez perturbant. Je vais faire une seconde réponse à ce sujet. 
 
Question : 
Qu'advient-il alors de leurs postes (s'ils en ont) à l'étage supérieur ? Sont-ils compromis 
? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Quels postes ? Aucun d'entre eux ne va physiquement hors planète. 
 
Question : 
Elena il y en a une d’entre eux qui parle des Gemmen. C'est vous qui avez parlé des 
Gemmen en premier ou c'est elle ? 
 



Réponse d’Elena Danaan : 
J'ai révélé pour la première fois l'existence des Gemmen dans mon livre « The Seeders 
». Lorsqu'une certaine personne m'a demandé de l'aider à identifier ses origines 
starssed, elle m'a donné la seule information dont elle disposait : DR lui avait dit qu'elle 
venait d'un soleil central, comme lui. Je lui ai répondu que je ne croyais pas à 
l'existence d'un soleil central, et que la seule espèce que je connaissais dont la 
conscience du groupe d’ensemenceurs qui vivait dans une étoile, parce qu'il s'agissait 
d'une conscience plasmique, était les Gemmen. Elle n'en avait jamais entendu parler 
auparavant et je lui ai dit tout ce que je savais sur eux. Peu après, elle m'a répondu 
qu'elle était sûre d'en faire partie. J'ai donc dit : « C'est merveilleux ! J'aimerais en 
savoir plus sur votre peuple. Je n’en ai plus jamais entendu parler, parce qu'elle ne 
savait rien de plus que ce que je lui avais dit. C'est ma version de l'histoire. 
 
Question : 
Cela signifie-t-il que les informations de JCM étaient toutes des informations erronées ? 
A-t-il été compromis depuis le début ? Je suis un peu confuse, car dans The Seeders, il 
a rencontré Thor Han. Pourquoi n'a-t-il pas été renouvelé pour la GSIC dès le départ ? 
Je suis vraiment désolée pour tous ceux qui ont dû vivre cela. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Thor Han voulait que je sois témoin de choses... qui sont pertinentes aujourd'hui 
comme des clés pour mieux comprendre la plus grande perspective. À l'époque, il 
savait déjà tout. 
 
Toutes ses déclarations de jeunesse sont vraies et authentiques. Jusqu'à ce que QHHT 
croise son chemin. 
 
Question : 
Je suis très attristée de ce qui se passe dans le monde de la divulgation en France. 
J’étais aux rencontres galactiques l’été dernier et j’ai trouvé qu’il y avait beaucoup de 
bienveillance et de chaleur parmi les intervenants. Comme une grande famille  Et voilà 
que même là il y a des divisions et des calomnies. C’est à désespérer et c’est très 
triste… 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Oui, ça a fait assez mal. 
 
 
 
 



Question : 
Une autre question : quelle est la position des organisateurs des rencontres en France 
concernant cette histoire ? Ont-ils dû choisir entre vous comme intervenants cette 
année ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Je ne me positionne pas pour eux. Ils parleront s'ils le souhaitent. 
 
Question : 
Thor Han savait-il que Jean Charles avait suivi un programme Mk Ultra ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Oui 
 
Question : 
Lorsqu'elle a posé cette question lors de la conférence, j'ai été choquée et embarrassée 
pour elle. Après m'avoir émue avec son histoire. Exactement Catherine et l'Alliance. 
Cela ne m'a pas plu pendant longtemps. C'était probablement une grande alerte pour la 
Fédération et la raison pour laquelle leur contrat n'a pas été renouvelé. C'est incroyable. 
Je suis tombée amoureuse de leur histoire d'amour. Je ne peux pas imaginer les 
sentiments de tromperie de tant de personnes qui les aiment et se soucient d'eux. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Les « amoureux de l'espace » est une initiative commerciale / marque intelligente. 
 
Question : 
Alors la conséquence de tout cela est un tel coup dans la divulgation, et une perte de 
confiance en tous que j'en conclue que ça pourrait ne pas venir d'eux. Je m'explique : 
ils ont tous les 4 (Jean-Charles, Mélanie, David et Kevin) été abductés par l'armée/ et 
/ou des ET malveillants, et utilisés en tant qu'enfant dans différents programmes. C'est 
ce qu'ils racontent et je les crois.  L'impression que cela me donne est l'enclenchement 
d'un programme, le programme "descendre Elena". S'ils avaient lu Le Don des étoiles, 
le premier ouvrage d'Elena, ils auraient su que les arguments de Kevin n'en étaient pas 
et Kevin ne les aurait même jamais formulés. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Très juste. 
 
Réponse de la vidéographe et assistante d’Elena Danaan (StefZak) : 
Ils n'ont jamais ouvert un seul livre d'Elena... 



 
Question : 
J'ai une question : Jean-Charles et David parlent de leurs missions sur l’Excelsior où il y 
aurait Maria Orsic qui s'occuperait des enfants. Ils sont donc censés travailler sur le 
même vaisseau que Thor Han ? Y sont-ils vraiment ou le croient-ils seulement?  Maria 
Orsic (qui serait appelée la mère des enfants) y est-elle aussi ? S'occupe-t-elle 
d'enfants? Mélanie avait évoqué sa possibilité d'avoir plusieurs vies en même temps et 
qu'on l'appelle la mère des enfants (sous-entendu qu'elle serait Maria Orsic). Ce sont 
des points d'achoppement pour moi qui ont depuis le départ attiré ma vigilance. 
 
Réponse d’Elena Danaan:  
Ils ne vont pas sur le vaisseau de Thor Han et Maria Orsic n'y travaille pas de toute 
façon. Je l'aurais rencontrée! D'ailleurs, JCM avait eu un comportement agressif lorsque 
j'avais fait mon SNN sur Maria Orsic. De quoi avait-il peur je ne sais pas. 
 
Question : 
L'autre point d'achoppement pour moi est le nom PSS programmes spatiaux secrets 
auxquels disent appartenir Jean-Charles et David. Programmes ou programmations 
d'enfants ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
DR et JCM racontent chacun la même version du programme : l'un rentre dans la salle 
de classe et voit l'autre assis. 
 
Question : 
Chère Elena, comme Cécile, je me demande alors ce que MC raconte sur sa mission 
de sauver les enfants est vraie ou pas. Elle était si émue en le racontant. Cinéma ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Demandez à ma soeur ô combien elle sait pleurer pour manipuler et avoir ce qu'elle 
veut. Lorsqu'elle a essayé de la monter contre moi à Denver. True story. 
 
Réponse de la vidéographe et assistante d’Elena Danaan (StefZak) : 
Je confirme… 
 
Question : 
Donc JCM disant qu'il a rencontré Thor Han et qu'il est allé sur le vaisseau, c'est de la 
foutaise ? 
 
 



Réponse d’Elena Danaan : 
Seulement quand j'étais avec lui. Décrit dans The Seeders : il rencontrait Thor Han pour 
la première fois et en était très impressionné. 
 
Question : 
Alors les super-pouvoirs de Jean-Charles (téléportation spontanée, ondes gamma du 
cerveau etc.) seraient-ils issus de technologies et non pas naturels comme il le dit ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Oui. Lorsqu'il était jeune bien sûr et il y a des évidences. Ses parents ont témoigné. 
Mais il faut demeurer sur une fréquence haute et pure comme un enfant, et non dans la 
vibration de l'égo, sinon les aptitudes disparaissent. L'univers a ses lois. 
 
Question : 
Et que dire de la rencontre de Corina Pataki avec les deux quand elle était très jeune ? 
Était-ce réel ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Ah, ça aussi... seule Corina peut en parler. 
Elle n'a pas non plus la même version de l'histoire 
 
Question : 
Ce qui m'a dérangé pendant un certain temps, c'est que Melanie, sa femme, ont 
demandé des dons à Go Fundme, ce qui n'avait pas de sens pour moi. Nous nous 
battons tous ici et beaucoup ont participé à ces programmes pour sauver des enfants. 
J'ai trouvé cela très déplacé. 
 



 

 
 
Question : 
Il est choquant que JCM soit avec Mufon, je n'ai jamais su cela de lui pendant tout ce 
temps. Son meilleur ami Keven travaille pour eux. Ce n'est pas Linda Moulton Howe sur 
la photo avec lui ? 
 
 
 



Réponse d’Elena Danaan : 
Il semble que le contrat de Jean Charles Moyen avec la GSIC ait pris fin et qu'il se soit 
fâché quand il n'a pas été renouvelé. Il est très proche de Kevin Luengo qui est un 
employé de Mufon. J'ai trouvé une photo de Jean Charles portant un t-shirt de cette 
société. En mettant tout cela bout à bout, je me demande si la diffamation remonte 
aussi loin. Très triste 
 

 



 

Nous ne pouvons pas afficher l’image.



 
 
Question : 
Dans son dernier livre D. Rousseau affirme qu'il y a une arche sous la Bretagne en 
France et qu'il sera nommé ambassadeur universel de la Fédération p354... Et pour lui 
la matrice artificielle est toujours là... David est suivi par beaucoup de personnes ici en 
France... 



 
Réponse d’Elena Danaan : 
(Icône de l’éclat de rire.) 
 
Question : 
N'avons-nous pas été victime d’une opération psychologique d'envergure opérée 
finement par l’ombre, ciblée sur certaines personnes dont KL aurait pu être le maillon 
faible et le point initial de la déflagration ? Étais-ce vraiment KL qui a été agressif et qui 
est l’auteur de la fable sur les oies sauvages ou bien le service marionnettiste du DS ? 
Car JC & MC n'ont pas vu d'oiseaux, bien au contraire (c'est ce qu'écrivait Dani 
Henderson). Je suis bien loin certainement de pouvoir imaginer toutes les possibilités 
technologiques - ou de manipulations mentales - dont dispose encore le DS ! 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Ils ont dit en privé à Dani Henderson que finalement ils pensaient qu'ils avaient vu des 
oies. Elle était très choquée. 
 
Question : 
[Nom] C'est d'autant plus choquant qu'il devait être une âme d’ensemenceur PaTaal.  
Sinon, comment aurait-il pu accompagner Thorhan et Elena jusqu'à l'arc en Antarctique 
et l'activer ? OU si les Seeder PaTaal ont activé l'arc (PLUS VRAI), comment aurait-il pu 
« activer » l'être dans la capsule (pod) ? 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Ce n'est pas un Pa-Taal. L'arche Vostok a déjà été activée en 2021, et Thor Han a 
allumé la technologie dans la pièce où nous sommes allés. 
 
Question : 
[Nom.] concernant JC se rendant à l'arc PaTaal en Antarctique ?  Quel impact une Âme 
PaTaal telle que JCM peut-elle avoir sur cette arche ? 
 
Réponse d’Elena Danaan :  
Il n'est pas un Pa-Taal, il ne fait pas partie des ensemenceurs (Seeders). 
 
Question : 
Je m'interroge sur le moment où vous et lui êtes allés en Antarctique, chère Elena, avec 
Thorhan - comment sa présence, avec l'activation d'un être dans une capsule - une 
autre version de lui-même, je crois - et la façon dont il agit maintenant affectent, disons, 
l'équipage de ce vaisseau et les âmes liées à ce vaisseau ? 
 



Réponse d’Elena Danaan : 
Il n'est lié à aucun équipage. 
 
Commentaire : 
Si vous avez lu le chat d'Elena, les arches ont été activées non pas à cause de JC. 
Elles se sont activées à cause de l'arrivée des Seeders dans notre système Sol. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Exact, à l'arrivée de la flotte de la Confédération intergalactique en octobre 2021. 
 
Question : 
JC n'a donc secouru personne ? Je me demande qui il est et quelle est sa mission... 
 
Réponse d’Elena Danaan  : 
Prétendre sauver des personnes importantes dans la divulgation lui permet d'être 
remercié pour que ces personnes soient en vie et fassent ce qu'elles font aujourd'hui. 
L'ego à l'état pur. 
 
Question : 
Beaucoup de personnes en France proches de J.C., M., et D.R..... Compassion pour 
elles car la réalité de cette tromperie sera dure à accepter et choquante...Beaucoup 
iront certainement aux Rencontres G. 3 et apprendront cela à ce moment-là si les 
organisateurs en parlent, ce qui serait une bonne chose... Le grand nettoyage se 
poursuit. Restons en Éveil et ''gardons ce Feu en nos cœurs '', comme dit Thor Han... 
Le Feu de la Foi! 
 
Commentaire de la vidéographe et assistante d’Elena Danaan (StefZak) : 
[Nom] les organisateurs des RG ne prendront pas position... 
 
Commentaire : 
Mais cela n'empêchera pas des questions et un sentiment de mal-aise... Nous 
resterons dans la dignité et la Compassion... Joie de vous revoir tous anciens et 
nouveaux! 
 
Commentaire de la vidéographe et assistante d’Elena Danaan (StefZak) : 
Oui c'est pour cela qu'Elena a décidé de répondre à vos questions, car vous méritez 
tous la vérité. 
 
 
 



Question : 
Ma chère Elena c'est tellement choquant. Est-ce que tout ce qu'il a fait n'était qu'un pur 
mensonge ? La téléportation, les ET'S et tout le reste ? Merci de nous dire la Vérité. 
 
Réponse d’Elena Danaan : 
Ses téléportations organiques dans son enfance sont authentiques, ses parents en ont 
témoigné. Je ne me porterais pas garante de quoi que ce soit d'autre provenant de la 
QHHT. 


